

Excélsior Sección: Nacional 2024-02-03 02:48:31

223 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



Proyección. México será el país socio de la feria Fitur 2025, que se celebrará en Madrid el próximo año. Se trata del encuentro más importante del sector turístico a nivel mundial. El acuerdo de colaboración ha sido suscrito por el gobierno de México, la Asociación de Secretarios de Turismo de México y la institución ferial Ifema Madrid. El anuncio del acuerdo contó con la presencia del embajador de México en España, Quirino Ordaz, el presidente del Comité Ejecutivo de Ifema Madrid, José Vicente de los Mozos, y el secretario de Turismo de México, Miguel Torruco. Es vital para la salud de la nación no descuidar al sector turístico, la joya.

Avispero. Alejandro Alito Moreno, presidente nacional del PRI, acusó que las nuevas líneas de investigación del caso del asesinato de Luis Donaldo Colosio Murrieta en 1994 son una distracción electoral para afectar la imagen del partido tricolor de cara a las elecciones de 2024. Señaló que el objetivo de Andrés Manuel López Obrador es "lastimar a un partido político ante un hecho lamentable". En este sentido, indicó que la posición del PRI, respecto al caso de Colosio, es que su entonces candidato presidencial fue asesinado y que el asesino, Mario Aburto, confesó su crimen. Que fea manera de politizar las tumbas.

Focos rojos. No hay semana en México en la que una entidad no esté en riesgo. En los límites de la ciudad de Río Bravo y gran parte de Reynosa, Tamaulipas, hubo una serie de enfrentamientos a balazos entre autoridades e integrantes del crimen organizado que operan en la frontera, dejando como saldo dos personas heridas ajenas a los hechos, la suspensión de clases a nivel básico, además de bloqueos en varios puntos. Hace unos meses se quejaban de los pobres resultados del exgobernador Francisco García Cabeza de Vaca, pero con Américo Villarreal la transición va muy lenta...

Rencillas. El priista Rubén Moreira explotó contra el exgobernador de Hidalgo Omar Fayad. A través de redes sociales anunció que hoy sábado publicará algunos secretos del "estrambótico" exmilitante del tricolor y aseguró que si hoy es embajador de México en Noruega es porque así le pagaron su traición al PRI. "En campaña juró, frente a 70 diputados, que no aceptaría un cargo en la Secretaría de Relaciones Exteriores, pero ahora está en Noruega porque Julio Menchaca (actual gobernador) ya no aguantaba sus escándalos y banalidades". Fayad estuvo 40 años en el PRI y nunca había causado tanto enojo.

Sureste en ruinas. La Embajada de EU emitió una alerta de viaje nivel 2 para sus ciudadanos y trabajadores en México a fin de que eviten visitar Ciudad Hidalgo, Chiapas, cuya alcaldesa es Sonia Eloina Hernández, debido a los eventos de violencia que se han registrado en los últimos días. La alerta es una advertencia de las autoridades estadunidenses para que sus conciudadanos se mantengan al pendiente de la información en los medios de comunicación. No cabe duda de que el discurso del gobernador Rutilio Escandón dista mucho de la realidad. ¿Alerta de viaje en el sur? Lo nunca visto.

